

Dankagung

Von der grossen Anteilnahme überwältigt und tief berührt danken wir ganz herzlich allen, die mit uns fühlen und

Albert (Bert) Trudel

auf seinem letzten Weg begleitet haben, für all die lieben Zeilen, die tröstenden Worte, die Umarmungen und die mit uns geteilten Erinnerungen an Bert.

In unseren Dank schliessen wir alle ein, die Bert in seinem Leben Gutes getan, ihn bei seinen diversen Projekten unterstützt haben und ihm in Freundschaft begegnet sind, vor allem auch diejenigen, welche ihm in den letzten Monaten im Alterszentrum durch Besuche oder Telefonate, Karten und Briefe verbunden blieben und damit zeigten, dass er trotz Coronaregeln nicht ganz verlassen war.

Besonders danken wir:

- dem Personal des Alterszentrums Seerose für die professionelle und überaus herzliche und liebevolle Betreuung.
- Herrn Pfarrer Achim Kuhn für die einfühlsame und sehr persönlich gestaltete Trauerfeier.
- dem Organisten Herrn Frédéric Champion und der Sopranistin Frau Szabina Schnöller für den wunderbaren, musikalischen Rahmen mit Bert's Wunschliedern.
- dem Skiklubfreund Christoph Daum für seine lebendig vorgetragenen Skiklub Anekdoten.
- dem Präsidenten und Fähnrich der UOG Robert Egolf für seinen tief berührenden letzten Fahngrosszug.
- für die vielen persönlichen Zeichen der Verbundenheit, die schönen Blumen und die grosszügigen Spenden für die „schweizer Berghilfe“ und die „schweizer Patenschaften für Berggemeinden“.

Die Trauerfamilie
Karin Jakoubek-Trudel und Familie
Urs Trudel